

Das neue Recht der Schwarmfinanzierung erklärt





Crowdfunding und Plattformregulierung

Grundzüge des europäischen Rechts für Schwarmfinanzierungsdienstleistungen Von Prof. Dr. Dimitrios Linardatos und Dr. Patrick Raschner 2023, 186 S., brosch., 54,— € ISBN 978-3-7560-0217-7 (Recht und Digitalisierung | Digitization and the Law, Bd. 10) www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0217-7

Mit dem Ziel, eine Kapitalmarktunion zu errichten, die einen verbesserten Zugang zu Finanzierungen für innovative, nicht börsennotierte Unternehmen bedeutet, hat der europäische Gesetzgeber das Recht der plattformbasierten Projektfinanzierung (Crowdfunding) in weiten Teilen harmonisiert. Die hierfür erlassene Crowdfunding-Verordnung statuiert für Schwarmfinanzierungsdienstleister weitreichende und vor

allem neuartige Verhaltens-, Organisations-, Informations-pflichten inklusive Gatekeeper-Anforderungen. Für die Betreiber von Schwarmfinanzierungsplattformen entstehen dadurch erhebliche rechtliche wie auch tatsächliche Herausforderungen. Das Werk bietet hierbei wertvolle Orientierung durch einen systematischen Überblick über die Kernpunkte der europarechtlichen Anforderungen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.





The New Law of Crowdfunding Explained





Crowdfunding und Plattformregulierung

Grundzüge des europäischen Rechts für Schwarmfinanzierungsdienstleistungen By Prof. Dr. Dimitrios Linardatos and Dr. Patrick Raschner 2023, 186 pp., pb., € 54.00 ISBN 978-3-7560-0217-7 (Recht und Digitalisierung | Digitization and the Law, vol. 10) in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0217-7

To establish a Capital Markets Union that improves the access to financing for innovative, non-listed companies, the European legislator has harmonized the law on platform-based project financing (Crowdfunding) to a large extent. The adopted Crowdfunding Regulation entails for Crowdfunding Service Providers far-reaching and, in

particular, novel duties of conduct, organization, information as well as gatekeeper requirements. Thereby, the operators of Crowdfunding Platforms are facing considerable legal as well as factual challenges. This book offers valuable orientation by providing a systematic overview of the key points of the European legal requirements.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

